

Incluso las invitadas tampoco enseñan ni el cabello. EFE

## Presentadoras egipcias Más tapadas que un tamal

◆ EFE Egipto

En un nuevo canal en El Cairo, Egipto, las presentadoras no salen como muchas que vemos en la "tele" nacional.

En las fotos que aquí les mostramos la presentadora Nahla Hashad, y la camarógrafa Heba Serageddin salen vestidas con el tradicional traje de esa región que se llama nigab, donde se ven más tapadas que un tamal. Según reportes el nuevo canal "María", que inició su transmisión a comienzos de la celebración del mes sagrado del Ramadán, sólo presenta a las mujeres que visten el nigab, incluidas las presentadoras, invitadas y camarógrafas.

En el canal egipcio han dicho que confían en que las mujeres de rostro con velo completo establezcan un ejemplo para otras, mostrándose como un nuevo tipo de mujer, o mejor dicho, como un modelo a seguir.



Así presentan las mujeres en el canal. EFE